



Seien Sie mehr als Photo-Knipser

Ueber den Durchschnitt stehen gibt erst
wahre Begeisterung am Photographieren

Plaubel-Makina

gibt herrliche Bilder bei jedem Wetter
spielend. Verlangen Sie Prospekte

WAUKOSIN & CO., FRANKFURT A.M. 93

(Fortsetzung von Seite 4540)

empfiehlt sich Vorsicht beim Tanzen. Hier sei nebenbei auch jener Neuling verwarnt, der bei hohem Seegang, um anderen seine Seefestigkeit zu demonstrieren, ohne Hilfe der Laufseile die Korridore und Decks entlangwandert und dann mit gebrochenen Armen oder Beinen aufgelesen werden muß.

*

Decksports füllen meist den Vormittag. Shuffleboard, Decktennis, Deckgolf sind die beliebtesten, das Schwimmbassin vereinigt gegen elf Uhr das smarte Set. Obwohl Hazardspiele offiziell verboten sind, werden sie auf Schiffen viel gespielt. Für den Novizen empfiehlt sich Vorsicht in der Auswahl seiner Partner, es gibt Hunderte von „Ozeanhaien“, die auf ihn lauern. Vorsicht vor allem vor schönen Frauen dieser Berufsklasse, die die Opfer zuschleppen. Manch einer dieser „Ocean Vamps“ reist im Luxusappartement, kreuzt jährlich mehrmals den Ozean, lebt die übrige Zeit glänzend vom Ertragnis seiner Beutezüge. Manch Amoureur, der da glaubte, eine Millionenerbin gefischt zu haben, wurde schmerzhaft seiner Illusionen und seines Geldes ledig. Wehe dem Armen, der die Einladung in ihre Kabine annimmt. Skandal ist ihm sicher, falls er nicht vorzieht, sich mit einem fetten Scheck loszukaufen. — Das Pool bietet eine harmlosere Gelegenheit, sein Geld zu verlieren. Es ist eine Wette auf die täglich zurückgelegte Meilenzahl. Man trägt sich bei Reisebeginn als Teilnehmer ein, beim Barmixer im Rauchsalon. Die Wetteinsätze sind meist von fünf bis tausend Dollar gestaffelt. Die Bar ist, wie an Land auch, das Hauptquartier der Junggesellen, Spieler und Wetter. Als Kuriosum

(Fortsetzung auf Seite 4570)

Electrola-Vorschau.

Elisabeth Rethberg hat mit Lauri-Volpi interessante Duett-Aufnahmen aus Aida gemacht. Das New Yorker Philharmonische Symphonie-Orchester spielt unter Meister Willem Mengelberg die Alcina-Suite von Händel, und Meister Stokowski bringt mit dem Philadelphia-Symphonie-Orchester L'arlésienne von Bizet auf drei doppelseitigen Platten. Auch Alfred Cortot wird wieder mit einer Ballade von Chopin erscheinen.

Das größte Ereignis der nächsten Zeit sind aber fraglos die drei letzten Aufnahmen, die von dem unvergeßlichen Enrico Caruso erscheinen werden. Sie sind am 16. September 1920, kurz vor der

Krankheit Carusos in Amerika aufgenommen worden. Diese Aufnahmen bilden sozusagen die letzte Seite in Carusos Lebensbuch als Sänger und Künstler. Niemals mehr wird eine neue Caruso-Aufnahme erscheinen, da keine unveröffentlichten Aufnahmen mehr existieren und Caruso bald nach diesen Aufnahmen von seiner schweren Krankheit befallen wurde, von der er nicht mehr genesen sollte und der er am 2. August 1921 erlag. Drei Tage vor seinem Zusammenbruch glaubte er sich noch auf dem Wege der Besserung und spielte auf seiner Loggia in Sorrento in Italien diese Aufnahmen, um sich selbst zu hören. Ein ergreifendes Bild.

*Vertrauen Sie den Transport jeglicher Güter im In- und Ausland
nur einer altrenommierten Firma an, die schnell und billig ist.*

Die besten Spediteure für In- u. Ausland

Müller-Schmidt & Co

Dresden N. 6 E 1 Gegr. 1883

5.